



**JAPANSPECIALIST**

Lifetime adventures since 1912

# MOMIJI ZEN: VIVE EL ENCANTO DEL OTOÑO EN JAPÓN

13 nov – 24 nov 2025

12 días / 10 noches

**Tokyo, Nikko, Hakone, Izu-Kogen, Kyoto, Arashiyama,**

**Monte Koya, Nara, Osaka**



## Descubre Japón en otoño, una época donde el colorido paisaje parece sacado de un cuento

Durante el otoño, Japón se tiñe de tonos anaranjados y rojizos. En este viaje con nuestra espectacular guía que nos acompañará a lo largo del recorrido, os llevaremos por los lugares más impresionantes desde donde contemplar el otoño japonés en toda su plenitud.

Ya sea al amanecer o al atardecer, podremos admirar el follaje otoñal que se vuelve aún más bello cuando lo bañan los rayos del sol. Hemos seleccionado cuidadosamente una lista con las mejores zonas para disfrutar de la naturaleza. Visitaremos famosos templos, parques con mucho encanto y ciudades que no te pueden faltar si viajas a Japón como Tokyo, Osaka, Kyoto o Nara. Además, haremos parada en la zona del monte Koya, un destino clave en nuestro viaje Zen por el otoño japonés.

Nos adentraremos en paraísos naturales declarados Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO como el castillo Nijo o el templo Kiyomizudera de Kyoto. También hemos preparado actividades que harán de este tour un viaje inolvidable: minicrucero por el lago Ashinoko en los alrededores del Monte Fuji, una noche en un auténtico monasterio budista, cena en un Yakatabune (barco tradicional japonés) en el río que recorre la ciudad de Osaka y muchas más.

¡Forma parte de esta colorida aventura y llévate contigo recuerdos imborrables de una de las temporadas más fascinantes de Japón!



 En grupo guiado. Mínimo 13 participantes / Máximo 20 participantes.

 Del 13 NOV al 24 NOV 2025 - 12 días/ 10 noches.

 **VUELOS desde Madrid**

<b><u>Vuelo</u></b>	<b><u>Fecha</u></b>	<b><u>Trayecto</u></b>	<b><u>Horario</u></b>
IB281	13 NOV	Madrid – Tokyo (Narita)	11:55-10:15 (14NOV)
IB282	24 NOV	Tokyo (Narita) –Madrid	11:55- 19:45

\*Consultar suplemento para salidas desde otras ciudades.

 **Alojamientos seleccionados**

Tokyo	4 noches	<b>Tokyo Dome Hotel</b>
Izukogen	1 noche	<b>Ryokan Hanafubuki</b>
Kyoto	3 noches	<b>Hotel Rihga Gran Kyoto</b>
Monte Koya	1 noche	<b>Shukubo Kongosanmaiin</b>
Osaka	1 noche	<b>Resol Trinity</b>
Tokyo	1 noche	<b>Tokyo Dome Hotel</b>



**Precio por persona en habitación doble:**  
**4600€ +Tasas aéreas (350€ aprox)**

Suplemento por persona en habitación de doble uso individual	700€
Descuento por persona en habitación triple	100€



## **ITINERARIO**

### **13 NOV España - Tokyo**

Salida hacia Tokyo en vuelo directo de Iberia desde Madrid y con conexión desde otras ciudades. Para poder aprovechar al máximo el primer día en Japón, intenta descansar todo lo posible antes de llegar al aeropuerto de Narita.

### **14NOV Tokyo**

Llegada al aeropuerto de Tokyo (Narita), punto desde donde comenzaremos nuestra aventura otoñal.

Una vez recogido el equipaje, tu guía te esperará junto con el resto del grupo y todos juntos nos trasladaremos a Tokyo.

Visitaremos el emblemático barrio de Asakusa, famoso por sus templos, su atmósfera tradicional y su gran cantidad de tiendas. Allí nos encontraremos con la magnífica Puerta Kaminarimon frente al histórico Templo Sensoji.

Caminaremos por la concurrida calle Nakamise, llena de tiendas de souvenirs y de apetecibles tentempiés japoneses. En esta zona, tendremos tiempo libre para el almuerzo.

Después, acudiremos a la base del Tokyo Skytree, torre que se ha convertido en el símbolo de la modernización de la ciudad. Nos relajaremos con un paseo por el hermoso Parque Ueno, uno de los cinco parques públicos más antiguos de Japón e ideal para conectar con la naturaleza.

Tras un intenso día, nos trasladaremos al hotel para descansar un poco hasta que celebremos una cena de bienvenida en un restaurante local donde se servirá auténtica cocina japonesa. ¡Qué gran manera de celebrar el inicio de este emocionante viaje!

*Incluido hoy: cena*



## 15NOV Tokyo

Desayuno en el hotel.

Nos encontraremos con nuestra guía en el hotel y pasaremos el día descubriendo Tokyo, una gran metrópolis con mucho que ofrecer.

Hoy los amantes de los gatos estarán encantados con el peculiar Templo Gotokuji, hogar de los famosos Manekineko. En este templo podremos admirar los cientos de gatos de la suerte, las figuras que transforman este lugar y le otorgan un encanto especial.



Nos dirigiremos al sereno santuario Meiji Jingu, un lugar mágico dedicado al emperador Meiji y rodeado de un bosque urbano que se convierte en una vía de escape de la bulliciosa ciudad.

Podremos caminar por sus tranquilos senderos, donde apreciaremos la armonía de la naturaleza mezclada con la tradición japonesa.

En contraste con este parque ya teñido de naranja en esta época del año, se encuentran los vibrantes barrios de Harajuku y Omotesando, cada uno con su propio estilo, pero sin duda la principal cuna de las últimas tendencias de moda.

A continuación, nos dirigiremos al Cruce de Shibuya donde se juntan cada día un mar de personas que cruzan en todas direcciones, una experiencia única en la ciudad.

Por la tarde, tendremos tiempo libre para comer y la opción de seguir por nuestra cuenta o continuar la visita con nuestra guía hacia el Palacio Imperial y la lujosa zona de Ginza.

El día culminará con tiempo libre para la cena, donde podremos elegir entre una amplia variedad de restaurantes.

*Incluido hoy: desayuno*

## **16 NOV Tokyo – Nikko – Tokyo**

Desayuno en el hotel.

Nuestra carismática guía nos estará esperando en el hotel para que emprendamos nuestro emocionante viaje hacia el Parque Nacional de Nikko. Visitaremos el colorido Santuario Nikko Toshogu, una joya del patrimonio japonés.

A la hora de almorzar, nos dirigiremos a un acogedor restaurante.

Tras el almuerzo, recorreremos el serpenteante camino Irohazaka, que conecta la ciudad de Nikko con Okunikko. Tendremos la suerte de poder admirar las vistas panorámicas de la naturaleza en otoño, la temporada en la que se muestran con todo su esplendor.

Continuaremos hasta el lago Chuzenji, donde realizaremos una parada para que puedas inmortalizar la belleza de sus aguas rodeadas de montañas.

La última parada será en la famosa cascada Kegon, una de las más espectaculares de Japón.

Regresaremos al hotel en Tokyo donde tendrás tiempo libre para cenar.

*Incluido hoy: desayuno y almuerzo*

## **17 NOV Tokyo – Hakone – IzuKogen**

Desayunaremos en el hotel, dejaremos la capital y nos dirigiremos con nuestra guía a la zona del monte Fuji.

Visitaremos Hakone, uno de los destinos más conocidos para disfrutar de la naturaleza y las aguas termales de Japón.

Nuestra primera parada será el Museo al Aire Libre de Hakone, donde podremos admirar una impresionante colección de esculturas contemporáneas, integradas perfectamente en el entorno natural.

Después de la comida, nos dirigiremos a Owakudani, un área famosa por sus fuentes termales y su característico olor a azufre. Aquí, podremos aprender más sobre la actividad volcánica de la región.



La siguiente parada será un crucero en miniatura por el lago Ashinoko, en un barco tradicional que nos permitirá apreciar el paisaje otoñal de los alrededores del monte Fuji. Si el tiempo lo permite, visitaremos el Santuario de Hakone, un lugar de gran significado espiritual, hasta el famoso Torii de la Paz, símbolo de la tranquilidad y armonía de la región.

Finalmente, nos trasladaremos al ryokan, donde podremos relajarnos en un alojamiento tradicional japonés. Al llegar ahí, tendremos tiempo para instalarnos, vestirnos con nuestro Yukata y prepararnos para disfrutar de una exquisita cena Kaiseki.

*Incluido hoy: desayuno y almuerzo y cena*

## **18 NOV Izukogen – Kyoto – Arashiyama - Kyoto**

Desayuno en el hotel.

Tras despertarnos como nuevos en nuestros futones, nos prepararemos para encontrarnos con nuestra guía y continuar nuestra aventura en dirección a Kyoto.

Durante el trayecto en tren también podremos relajarnos con la maravillosa vista del follaje otoñal.

Nada más llegar a Kyoto, comeremos todos juntos en un restaurante local especializado en Okonomiyaki (una especie de “tortilla japonesa”).

Por la tarde, tomaremos el tren hacia Saga-Arashiyama, una de las maravillas naturales y culturales de Kyoto que no te puedes perder durante la estación de otoño.

Primero visitaremos el famoso jardín del templo Tenryuji, su atracción principal. También pasaremos por el impresionante Bosque de Bambú de Arashiyama, un lugar mágico en el que los altos tallos de bambú se alzan hacia el cielo.



Finalizaremos nuestro recorrido con una visita al icónico Puente Togetsukyo, que ofrece vistas panorámicas del río y las montañas.

Tras el check-in en el hotel de Kyoto tendremos la noche libre para cenar en alguno de los maravillosos restaurantes de la ciudad.

*Incluido hoy: desayuno y almuerzo*

## 19 NOV Kyoto – Ohara - Kyoto

Desayuno en el hotel.

Kyoto, la antigua capital imperial de Japón, es famosa por sus numerosos templos.

Durante esta jornada recorreremos tres de ellos acompañados de nuestra guía. La primera visita es al emblemático Templo Ginkakuji, también conocido como el Pabellón de Plata. Este templo, que destaca por su jardín de arena y su arquitectura refinada, nos permitirá vivir la estética zen japonesa.

Nuestro segundo templo es el de Enkoji, donde pasaremos por su hermoso jardín de estilo japonés Sekitei, que también capta a la perfección la filosofía zen. El jardín, cuidadosamente diseñado, invita a la reflexión y al disfrute de la naturaleza en su estado más puro.

Por la tarde, viajaremos hacia el Templo Sanzenin en Ohara, un lugar lleno de historia y belleza natural que parece sacado de un cuento. En este templo puedes encontrar varios Jizos, figuras de piedra que están dispersas entre los jardines. Algunas figuras están ocultas y otras suavemente recubiertas de musgo, dándoles un aire misterioso y encantador.



Al finalizar la visita, regresaremos al hotel en Kyoto, donde podremos descansar. Tendremos tiempo libre para cenar.

*Incluido hoy: desayuno y almuerzo*

## 20 NOV Kyoto

Desayuno en el hotel y encuentro con nuestra guía.

No podíamos marcharnos de Kyoto sin visitar el Templo Kinkakuji, también conocido como el Pabellón Dorado. Este famoso templo, cubierto con hojas de oro puro, refleja una belleza deslumbrante sobre su estanque, una de las vistas más icónicas de Kyoto.

Después iremos al majestuoso Castillo Nijo. Este castillo resalta por su arquitectura y por los "suelos de ruiseñor", que inicialmente se construyeron de forma que emiten un sonido característico al pisarlos para alertar de los intrusos. Recorreremos sus jardines y sus elegantes salas, adentrándonos por completo en la historia del Japón feudal.

Después del almuerzo en un restaurante local, nos dirigiremos a uno de los templos más famosos de Kyoto: Kiyomizudera. Este templo, también declarado Patrimonio de la Humanidad, es conocido por su imponente plataforma de madera desde donde contemplar espectaculares vistas de la ciudad.

Tras la visita, pasaremos por las históricas calles de Ninenzaka y Sannenzaka, dos encantadoras avenidas empedradas que nos transportan a la esencia del Kyoto antiguo, con sus comercios tradicionales y casas de té.

Finalmente, pasaremos por el barrio de Gion, conocido por ser el hogar de las geishas y un lugar ideal para sumergirse en la atmósfera tradicional de la ciudad.

Al terminar el recorrido, podremos quedarnos en Gion para cenar con las recomendaciones de nuestra guía o regresar al hotel para descansar después de un día lleno de emociones.

*Incluido hoy: desayuno y almuerzo*

## **21 NOV    Kyoto – Monte Koya**

Desayuno en el hotel.

Nos reuniremos con nuestra guía con quien nos trasladaremos al Monte Koya. Allí, visitaremos el majestuoso Cementerio Okunoin, uno de los sitios más sagrados de Japón.

A la hora de almorzar, nos detendremos en un restaurante local, donde disfrutaremos de una comida tradicional japonesa en un ambiente relajado. El menú incluirá deliciosos platos típicos de la región. Después de recargar energías, continuaremos con nuestra jornada.

La siguiente parada será el Templo Kongobuji, uno de los más importantes de Koyasan y sede principal de la escuela Shingon del budismo japonés. De este templo no puedes perderte el impresionante jardín de rocas, que refleja los principios zen en su diseño.

Por la tarde, llegaremos al Shukubo, un templo budista con alojamiento tradicional en Koyasan, donde nos hospedaremos. Aquí, podremos relajarnos a la vez que atesoramos una experiencia cultural única con la que poder conocer la vida monástica.

Para una mayor inmersión en el austero estilo de vida de los monjes, las duchas tipo onsen del Shukubo son comunes y separadas por sexos, pero las habitaciones cuentan con su WC privado.

La cena, compuesta por el menú tradicional de estilo japonés vegetariano que comen los monjes budistas, también será en el Shukubo.

*Incluido hoy: desayuno, almuerzo y cena*

## 22 NOV Monte Koya – Nara - Osaka

Como una actividad opcional de libre participación, quienes de manera individual deseen participar en los rezos matutinos con los monjes, podrán hacerlo antes del desayuno.

Desayuno en el Shukubo.

Nos reuniremos con nuestra guía para desayunar todos juntos en el Shukubo. Después, pondremos rumbo a Nara.

Visitaremos el imponente Templo Todaiji donde veremos la Gran Estatua de Buda (Daibutsu), una impresionante figura de 15 metros de altura.

Pasaremos por el Parque de los Ciervos de Nara, donde más de mil ciervos campan a sus anchas. Podremos interactuar con ellos e incluso darlos de comer.



El almuerzo es libre. Por la tarde, nos trasladaremos a Osaka. Primero, por los jardines del Castillo de Osaka y después por Dotonbori. Este distrito está repleto de letreros de neones, tiendas, restaurantes y, por supuesto, el famoso Glico Man, una de las imágenes más icónicas de la ciudad.

Por último, nos dirigiremos al hotel en Osaka y cenaremos a bordo de un Yakatabune (barco tradicional japonés) a lo largo del río Okawa.

*Incluido hoy: desayuno y cena*

## 23 NOV Osaka – Tokyo

Desayuno en el hotel.

Nos despedimos de Osaka por la mañana y nos dirigimos hacia Tokyo a bordo del Shinkansen (tren bala) en un viaje rápido y cómodo que nos llevará a la capital.

Tras pasar por el hotel, tendremos tiempo libre para comer por nuestra cuenta y deambular libremente por la ciudad. Por supuesto, nuestra fantástica guía sugerirá posibles lugares a visitar para que elijas el que más te apetezca como Akihabara o Jinbocho.

Por la noche, pondremos rumbo a Shinjuku, uno de los barrios más vibrantes y emblemáticos de Tokyo. El distrito de Shinjuku es una parada imprescindible en la que admirar sus rascacielos y su popular zona de comercios y entretenimiento.

Recorreremos la zona, incluido el animado barrio de Kabukicho y tendremos una cena de despedida todos juntos en un restaurante local de la zona.

Finalmente, regresaremos al hotel para descansar y prepararnos para la partida al día siguiente.

*Incluido hoy: desayuno y cena*

## **24NOV Tokyo – España**

Desayuno en el hotel.

Se acerca el final de nuestra aventura. Volveremos al aeropuerto de Narita para tomar el vuelo que nos llevará de regreso a España.

El vuelo será igual que a la ida: directo de Iberia a Madrid desde Tokyo con conexión a otras ciudades.

Llegada a España por la tarde, esperamos que con la maleta y el corazón cargados de recuerdos tras haber disfrutado de un viaje inolvidable.

*Incluido hoy: desayuno y servicios de comida durante el vuelo*

**Total: 12 días / 10 noches.**



### **El precio incluye**

- Vuelos en línea regular con la compañía Iberia en clase turista.
- 10 noches de estancia en régimen de alojamiento y desayuno.
- Todos los traslados y visitas descritos en el itinerario con guía de habla española (dependiendo del número de participantes algunos traslados podrán ser en transporte público).
- Entradas a los monumentos mencionados en el programa.
- JR Billete de Tren descritos en el itinerario y categoría turista.
- 2 envíos de equipaje, de Tokyo a Kyoto y de Kyoto a Tokyo (1 maleta por persona).
- 10 desayunos, 6 almuerzos y 5 cenas.
- Seguro básico de viaje Mapfre.

### **El precio NO incluye**

- Tasas aéreas aprox. 350€ por persona (sujetas a revisión hasta el día de la emisión).
- Gastos personales.
- Bebidas durante las comidas y/o cenas.
- Cualquier otro servicio no mencionado anteriormente.
- Seguro de anulación (+100€/pax).
- Vuelo doméstico si se requiere una conexión desde otras ciudades.

## **Internet**

Si algo es básico hoy en día, es internet, y si además estás de viaje, esto se hace casi indispensable.

Para poder estar siempre conectados, os ofrecemos las siguientes soluciones de internet, ya preferiréis una tarjeta SIM o un dispositivo router:

### **TARJETAS SIM HOLAFLY**

Son la forma más cómoda y práctica de tener internet en Japón. Se trata de una tarjeta SIM electrónica que debes solicitar antes de tu viaje. Te enviarán toda la información por un email con un código para utilizar tu tarjeta SIM y tener internet en Japón en todo momento. Puedes contratarla directamente en la web de HolaFly utilizando nuestro código descuento: **5JAPANSPECIALIST**

<https://esim.holafly.com/es/>

### **ROUTER NINJA WIFI**

Otra solución de internet es el router WIFI al que se pueden conectar hasta 5 dispositivos sin perder velocidad de internet. El router es un pequeño aparato que debéis llevar con vosotros y con alcance limitado. Funciona con una batería que se carga mediante USB. La duración de la batería es aproximadamente de 6 horas.

Puedes contratar tu router directamente en la web de Ninja Wifi utilizando nuestro descuento:

**JPS20**

<https://ninjawifi.com/>

## **Puntos IMPORTANTES a tener en cuenta**

1. El circuito **NO** se puede modificar. Incluye siempre los vuelos en cabina turista, los alojamientos no se puede cambiar ni agregar o quitar noches, etc.).
2. Dependiendo del número de participantes el tipo de transporte utilizado puede cambiar a taxi y/o transporte público.
3. El orden de las visitas puede sufrir modificación sin previo aviso por diferentes motivos como situación del tráfico, eventos especiales, etc.
4. Alergias: **NO** podemos garantizar una dieta especial. Sin embargo, avísenos **al momento de solicitar la reserva** si tiene alguna necesidad alimentaria especial para ver si es posible adaptar alguna comida.
5. Las habitaciones con cama de matrimonio: normalmente son más pequeñas y en algunos casos de menor categoría que las habitaciones de 2 camas (Twin). Por este motivo y para evitar molestias sugerimos usar las habitaciones TWIN cuando dos personas comparten habitación.
6. Habitaciones triples: en realidad es una habitación TWIN a la que se le agrega una cama/sofá cama de menor tamaño que el resto de las camas.



## **Política de PAGO**

Para proceder a la reserva en firme necesitamos:

- Depósito del 35% al momento de solicitar la reserva.
- Pago final el 10 de octubre 2025.



## **Política de CANCELACIÓN**

Debido a las condiciones especiales que un viaje en grupo implica, la política de cancelación sería:

- Independientemente de la fecha de desistimiento habrá una penalización de 200€ por persona
- Del 29SEP-06OCT -> 10% sobre el total
- Del 07OCT-13OCT -> 30% sobre el total
- Del 14OCT-27OCT -> 50% sobre el total
- Del 28OCT-03NOV -> 75% sobre el total
- A partir del 04NOV -> 100%